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Sorocaba, 27 de dezembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 2486/2024, de autoria do nobre vereador Luis

Santos  Pereira  Filho  e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  requer informações  junto  ao

Executivo sobre a possibilidade de implantar o dispositivo viário cul-de-sac e boca de lobo para

escoamento de águas pluviais, na Rua Belmiro Moreira Soares, altura do nº 1.459 – Jd. São

Guilherme,  informamos  a  Vossa  Excelência  que,  conforme  esclarecimentos  do  Serviço

Autônomo de Água e Esgoto – SAAE Sorocaba, em relação à implantação de bocas de lobo,

existe processo administrativo SAAE 3233/2021, onde estão sendo realizados estudos técnicos

para posterior elaboração de projeto com o intuito de solucionar o problema apontado.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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